

滋賀から世界につながろう



募金箱設置期間 2016年6月21日～7月20日

ヨーガを通して
YOGA - all



世界とつながろう！
around the world!

ご存知ですか？

6月21日は国連（UN）によって「国際ヨーガの日」に定められています。昨年は記念すべき第1回目の国際ヨーガの日として、世界中でヨーガのイベントが開催されました。滋賀では「国際ヨーガの日」より1ヶ月間、ヨーガ関係施設において募金箱を設置し、熊本・大分大震災の被災者への支援金を募ることといたしました。集まったお金は復興支援ヨーガの風を通して被災地の復興に役立てられます。ご協力いただけましたら幸いです。

国際ヨーガの日とは

国連（UN）は2014年12月11日、インドのナレンドラ・モディ（Narendra Modi）首相の「ヨーガは平和な社会をつくるための最速の手段」という発言を受け、6月21日を「国際ヨーガの日」にすることを宣言しました。昨年、インドでは首都ニューデリーでモディ首相も参加しての地獄的なイベントが開催されたのをはじめ、アメリカ・ニューヨークではタイムスクエアで日本人組の人たちと国連事務総長が参加して、フランスではエッフェル塔の下で、中国の北京やタイのバンコク等々、世界各地でたくさんの人たちがヨーガを楽しみました。